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EMENTA: Solicita o estudo técnico que definiu a necessidade de

implantação de faixas contínuas nas avenidas do centro do município.

ODAIR MATIAS, vereador que esta subscreve, no uso de suas

prerrogativas regimentais, conforme artigo 1 13, §3°, inciso IX do Regimento Interno, em consonância com o

art. 64, inciso XVII da Lei Orgânica do Município e em nome do povo de Cornélio Procópio, SOLICITA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, AMIN JOSÉ HANNOUCHE, que envie o estudo técnico que

definiu a necessidade de implantação de faixas contínuas nas avenidas do centro de Cornélio Procópio.

JUSTIFICATIVA

Considerando inúmeras reclamações a respeito, principalmente, da

faixa contínua da Av. XV de novembro (já alertado anteriormente em requerimento por este vereador),

solicitamos o estudo técnico que indicou a necessidade das faixas contínuas para que possamos verificar a

justificativa e melhor esclarecer a população.
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